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911inuta de comunicación

En mi carácter de presidenta del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales y concejalas, tengo el agrado de dirigirme al Ente Nacional

de Comunicaciones, en relación al Asunto 54912023 del registro de nuestra

Institución, a efectos de reiterar lo solicitado mediante Nota N.° 3/2023 de la

Comisión Permanente de Calidad de Vida y Turismo de fecha 7 de noviembre de
2023.

Se adjunta copia de Nota N.° 3 de la Comisión Permanente de Calidad de

Vida y Turismo y Asunto 549/2023.

Sin otro particular, saludo atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 1 5 /2024.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 21/03/2024.-
CO

Las Islas Malvinas, Genias y Sandwich del Sur, sony serán Agentinas
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certificada del asunto 549/2023.
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Coneeja Deaerante
de l'a Ciudad de flishuaia

AREA DE DEBATE
Comblón Permanente de Calidad de VIda

y Turlarne

12023 — 40° AnIversario de la Restauración de la Democracia".

NOTA N.° 3/2023
COMISION DE CALIDAD DE

VIDA Y TURISMO

USHUMA, 7 NOU. 2023

ENTE NACIONAL DE COMUNICACIONES

Tlerra del Fuego

En ml carácter de presidente de la

Comislón de Calldad de Vida y Turismo y de acuerdo con lo resuelto en reunlón de

comislón del dfa 1 de noviembre del corriente, me dIrlJo a usted, a efectos de sollcItarle

tenga a blen remItir estudios sobre las consecuenclas de las radlofrecuenclas sobre la

salud.

Asimismo solicitamos se nos informe la

ubicación y cantidad de antenas 50 que se encuentran en la ciudad de Ushuala.

Motiva dIcha sollcitud, el planteamlento

generado por vecinos de la ciudad en el asunto 549/2023 del Registro de Nuestra

Institución, respecto de la falta de información sobre las consecuenclas a largo plazo

por la exposición a dicha tecnologfa sobre la salud de la población, asf como a la flora y

la fauna.

Se adJunta a la presente copla

Concept Ja
Praskiente Com

Sin más, la saludo muy atentamente.

Coneejo De iberante de Ushuata

"Las Islas Malvinas, Georgias, Sandwich del Sur, son y serán Arg nas"
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Ushuaia, 19 de Octubre de 2023.-

Al Presidente del Conceja Deliberante de Ushuaia

Don Juas Carlos Pino CONCEJO DELIBERANTE ustiumAtaesA DE ENTRADA LEGISLATIVA
C.C. a todos los Bloques LegIslativos ASUNTOS INGRESADOS

Fecha:	 L13 Hs.
C.C. Intendente de la Municipalidad de Ushuala Numero: Fojasi.71

Expe, N°
Don Walter Vuoto Girado: ,A111n91"

Recibido: "7/(131,11117a10seasta
sus

De nuestra consideración:

' Quienes suscriben vecinos auto convocados, nos dIrIgimos a Ud, y
por su intermedio a todos los concejales que integran en la actualldad el Concejo Deliberante,
con el objeto de solicitar audiencia ante este cuerpo legislativo, a flnes de solicitar la BANCA
DEL VECINO ( expone Sra. Alejandra Guerrero D.N.I. 24173436 ) y hacer entrega de un modelo
de proyecto de ordenanza. Que propone la creación de una zona Ilbre de 5G en nuestra
localidad, atentos a que dicha tecnología no cuenta con estudios sobre los efectos a largo
plazo en la salud de los habitantes, así como en la flara y fauna, y lo que estas radlaciones
pueden generar en la población expuesta de modo permanente, afirmación que
fundamentamos brevemente a continuación, pero que nos gustarla ampliar ante este cuerpo
legislativo.

El proyecto se presenta con las correspondlentes
fundamentaciones y además con documentación de respaldo que muestra que esta medida
propuesta, lejos de oponerse al desarrollo tecnológico, pone énfasis en la Ilamativa faltante de
estudios que demuestren la inoculdad de las radiaclones provenientes de la conectividad
inalámbrica Ilamada 5G, desta camos en este aspecto que luego de máS de 10 afios de estudios
científicos, la Organización Mundlal de la Salud (OMS) aún no emite lOs resultados, además en
la actualldad y a nivel mundlal no hay regulaciones claras, solo hay uná "guía de
recomendaciones" emitida por el ICNIRP* que se basan en estudios qúe no toman en cuenta
las consecuenclas biológIcas atérmicas y que miles de estudios cientircos revisados por pares
alertan y previenen sobre la urgente necesidad de establecer una moratorla, hasta tanto
existan pruebas médicas y clentificas que demuestran la inocuIdad d la tecnología ya referida.

De este modo esta ordenanza no propone prohibir, sino
establecer una moratoria de irnplementación hasta tanto las empresas propulsoras y el estado
puedan exhibir estudios a largo plazo relativas a los efectos sobre la salud, en la poblacIón
expuesta de forma crónica.

Esta faltante de pruebas cientíticas, ha becho que numeros
cuerpos legislativos a nivel mundial estén declarando sus ejidos municipales, zonas libre
5G, haciendo uso del principio precautorio, esta medida está siendo implementada en
alrededor de 1800 pueblos y ciudades de diferentes partes del mundo, entre las que se
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Tel de contacto: 2901534357

Mall: alelandramartinez1974@hotmaiLcom

Isla Solead 1224 Dpto A - Cludad de Ushuala

destacan Bruselas (Bélgica), Florencia (Italia) o NIza (Francia), medida que también es tornada a
nivel nacional por países corna Suiza, entre otros,

Quedamos a vuestra dIsposlción para lo que se considere
necesarlo, lo cual incluye la posibilidad de conferencias informativas que proveemos con un
equIpo de profesionales, catedráticos y científicos expertos en distintos aspectos de esta
problemática, como son: el Dr. Damlán Verzefiazi, el Dr. Medico Neonatólogo Medardo Avila
Vazquez , el Dip. Ing. En electrónIca UTNR, Cartos Avellaneda, el Blo ingeniero y Master en
Ingeniería Biomédica Esteban Rossi Podia, el Antropólogo Luis María.Jiménez, el Pr. en Física
Andrés Ozols, entre otros, para dar información detallada que permita aciarar cualquler tipo
de dudas no solo a los ediles sino al vecino de nuestra comunIdad y alrededores.

Sin más y a la espera de una pronta y favorable respuesta que
avale el tratamiento de esta ordenanza modelo, y que ade más permIta la socialización de esta
grave problemática.

Saludamos a Ud, atte.

Carlos Ridder Soto Alminza
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* ICNIRP: La Comisión Internaclonal de Protección de Radiación no lonizante (ICNIRP) es una
slort internacional dedicada a la protección de radiación no ionizante. Las actividades de la
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Abv Verónica S aestro
Secretaria Legisl

nncejo Deliberante Ushuaiu

organización incluyen determinar lfmites de exposición para campos 
electromagnéticos

utilizados por dIspositivos como teléfonos celulares. Esta organIzación está muy cuestionada
por sus vínculos con el lobble de las Telecomunicaciones.
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